

# DÍA MUNDIAL DEL CABALLO

Celebremos juntos al **Caballo Raza Chilena** ante el mundo

El 3 de junio de 2025, la Asamblea General de la ONU aprobó la resolución A/RES/79/291, estableciendo oficialmente cada 11 de julio como el Día Mundial del Caballo, fecha que se celebra por primera vez este año.

El Criadero Michimalonco y la Fundación Huellas de una Raza, junto a Marca País, celebran orgullosamente este hito histórico, donde el **Caballo Raza Chilena**, será protagonista en la exposición fotográfica internacional, en la sede de la ONU, con destacadas imágenes de Julio César Araya, mostrando al mundo la fuerza, nobleza y tradición de nuestra raza.

Invitamos a toda la comunidad criadora y ecuestre a compartir la emoción de esta primera conmemoración mundial.

**📺 Ceremonia inaugural en vivo: viernes 11 de julio, 13:00 hrs. (Chile)**

[www.webtv.un.org/live](http://www.webtv.un.org/live)

**📺 Exposición virtual desde el 14 de julio:**

[www.un.org/es/exhibits](http://www.un.org/es/exhibits)

***Criadero Michimalonco • Fundación Huellas de una Raza • Marca País***